
 

 

The Canadian Association of MAiD Assessors and Providers (CAMAP) is looking 
to fill three vacancies on the Board of Directors (beginning May 2024). 

 

CAMAP's mission is to support MAiD professionals in their work; educate the health 
care community about MAiD; and provide leadership on determining standards and 
guidelines in MAiD practice. 

 

At its core, CAMAP is made up of clinicians who provide MAiD services including 
assessment for eligibility and the provision of MAiD itself. 

 

While we are predominantly an association of nurse practitioners and physicians (family 
physicians, hospitalists, internists, anaesthetists, neurologists, and more), anyone 
involved in the work or anticipates being involved in the delivery of MAiD is most 
welcome to join our community. This includes social workers, nurses, care coordinators, 
pharmacists, nurses, lawyers, researchers, administrators, pastoral care, and more. We 
are a diverse community from coast to coast to coast. 
 
The three vacant position on CAMAP's board have terms ending May 2027. 
 
The CAMAP board is transitioning from an operating board to a governance board and 
is comprised of volunteers who lead and oversee a wide variety of projects. Candidates 
should expect to contribute to this work throughout the tenure of their appointment.  
 
Qualifications  
 

● Associate members of CAMAP are preferred, though candidates with certain skill 
sets and experience who are not associate members will also be considered  
 

● Understanding and awareness of MAiD administration in various provincial and 
regional jurisdictions 

 
● Willingness to work with all members of the national MAiD community 

 
AND/OR  
 

● The following desirable assets: 
 

o Specific skills and experiences in government relations, media relations, 
communications, education, and research  



 

 

o Familiarity and experience with fundraising including grant research and 
writing and major gift fundraising  

o Ability to speak French 

o Familiarity and experience with leadership in charitable, not-for-profit, or 
medical organizations 

o Strong technical and medical writing skills  
o Prior relevant board involvement and experience 

 

CAMAP is strongly committed to equity, diversity and inclusion in the organization and 
encourages applications from Black, racialized/visible communities, Indigenous 
Peoples, women, persons with disabilities and 2SLGBTQIA+ persons.  
 
Applications should be sent to executivedirector@camapcanada.ca by March 8, 2024, 
and should include a brief response to the following questions along with an abbreviated 
CV (maximum three pages).  
 

1. Based on your knowledge of CAMAP, what experiences, skills, values, and 
credentials make you the ideal candidate as a Board Director?  
 

2. Describe your philosophy or experience with MAiD, palliative care and/or end-of-
life care in general.  
 

3. Why are you interested in this opportunity? 
 

4. Please provide us with specific examples that demonstrate your experience with 
and approach to equity, diversity and inclusion.  
 

5. Do you have any concerns or questions about CAMAP, or any requests or 
caveats about your candidacy, that you would like to share? 

 
*Applicants should be available for an interview with members of the Governance, HR & 
EDI Committee the week of March 18, 2024 if they are chosen to move forward in the 
selection process.  
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L’Association canadienne des évaluateurs et prestataires de l’AMM (ACEPA) 
cherche à pourvoir trois postes vacants au sein de son conseil d’administration 
(à partir de mai 2024). 

 

La mission de l’ACEPA est de soutenir les professionnels de l’AMM dans leur travail, de 
sensibiliser la communauté des soins de santé sur l’AMM et de jouer un rôle de premier 
plan dans l’établissement de normes et de lignes directrices pour la pratique de l’AMM. 

 

L’ACEPA se compose essentiellement de cliniciens qui fournissent des services 
d’AMM, y compris l’évaluation de l’admissibilité à l’AMM et la prestation de l’AMM. 

 

Bien que nous soyons principalement une association d’infirmières et d’infirmiers 
praticiens et de médecins (médecins de famille, personnel hospitalier, internistes, 
anesthésistes, neurologues, etc.), toute personne qui participe dans le travail ou qui 
prévoit de participer à la prestation de l’AMM est la bienvenue dans notre communauté. 
Cela comprend les travailleurs sociaux, les infirmiers et infirmières, les coordonnateurs 
de soins, les pharmaciens, les avocats, les chercheurs, les administrateurs, le service 
de pastorale, et plus encore. Nous formons une communauté diversifiée d’un océan à 
l’autre. 
 
Les mandats des trois postes à combler au sein du conseil d’administration de l’ACEPA 
se terminent en mai 2027. 
 
Le conseil d’administration de l’ACEPA passe d’un conseil d’exploitation à un conseil de 
gouvernance. Il est composé de bénévoles qui dirigent et supervisent une grande 
variété de projets. Les candidats doivent s’attendre à contribuer à ces travaux pendant 
toute la durée de leur mandat.  
 
Qualification  
 

● Nous accordons la priorité aux membres associés de l’ACEPA, bien que les 
candidats ayant certaines compétences et expériences qui ne sont pas membres 
associés seront également considérés  
 

● Compréhension et connaissance de l’administration de l’AMM dans les 
différentes juridictions provinciales et régionales 

 
● Volonté de travailler avec tous les membres de la communauté nationale de 

l’AMM 



 

 

 
ET/OU  
 

● Les atouts recherchés suivants : 
 

o Compétences et expériences spécifiques en matière de relations 
gouvernementales, de relations avec les médias, de communication, 
d’éducation et de recherche  

o Connaissance et expérience en matière de collecte de fonds, y compris la 
recherche et la rédaction de demandes de subventions et la collecte de 
dons importants  

o Capacité de parler le français 

o Connaissance et expérience en matière de leadership dans des 
organisations caritatives, à but non lucratif ou à vocation médicale 

o Solides compétences en matière de rédaction technique et médicale  
o Participation et expérience antérieures au sein d’un conseil 

d’administration 

 

L’ACEPA est fermement engagée en faveur de l’équité, de la diversité et de l’inclusion 
au sein de l’organisation et encourage les candidatures des Noirs, des communautés 
racialisées/visibles, des Autochtones, des femmes, des personnes handicapées et des 
personnes appartenant à la communauté 2SLGBTQIA+.  
 
Les candidatures doivent être envoyées à executivedirector@camapcanada.ca avant le 
8 mars 2024, et doivent inclure une brève réponse aux questions suivantes ainsi qu’un 
CV abrégé (trois pages maximum).  
 

1. En fonction de vos connaissances de l’ACEPA, quelles expériences, 
compétences, valeurs et qualifications font de vous le candidat idéal pour siéger 
au conseil d’administration?  
 

2. Décrivez vos principes en matière d’AMM ou votre expérience avec l’AMM, les 
soins palliatifs ou les soins de fin de vie en général.  
 

3. Pourquoi cette occasion vous intéresse-t-elle? 
 

4. Veuillez nous fournir des exemples précis qui démontrent votre expérience en 
matière d’équité, de diversité et d’inclusion et faites valoir votre point de vue 
quant au sujet.  
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5. Avez-vous des préoccupations ou des questions à propos de l’ACEPA, ou des 
demandes ou des précisions concernant votre candidature, dont vous aimeriez 
nous faire part? 

 
*Les candidates et candidats retenus doivent être disponibles pour un entretien avec les 
membres du comité de gouvernance, des ressources humaines (RH) et de l’équité, la 
diversité et l’inclusion (EDI) la semaine du 18 mars 2024 pour aller de l’avant dans le 
processus de sélection.  
 
 
 
 

 


